



CEAFA

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE FAMILIARES DE PERSONAS CON **ALZHEIMER** Y OTRAS DEMENCIAS

Sinergias entre entidades del tercer sector

Hoy en día vivimos en un mundo muy individual y competitivo, la sociedad nos empuja muchas veces a competir entre asociaciones para conseguir financiación o ayudas varias, y no nos damos cuenta que muchas veces podríamos sumar con otras asociaciones a la hora de buscar objetivos comunes y con ello salir todos beneficiados.

Desde hace tiempo CEAFA intenta crear sinergias con otras entidades con las que tiene los mismos objetivos, o que defienden lo mismo en el sector social y sanitario, es muy importante sumar esfuerzos para conseguir estos objetivos.

CEAFA como referente del mundo de las demencias y el Alzheimer debe liderar la unidad de las distintas entidades que trabajan para la mejora de la atención y la calidad de vida de las personas con enfermedades o necesidades sociales y sus familias.

Para llegar a esto, debemos empezar a colaborar mucho más entre nosotros mismos, CEAFA somos una entidad muy fuerte pero que podemos serlo mucho más si vamos todos a una, organizamos nuestro mensaje, y nos hacemos sentir como una sola voz. Todas las asociaciones debemos colaborar mucho más, no podemos quedarnos aisladas en el entorno confortable de nuestro territorio local, debemos colaborar entre todos para hacer que se oiga nuestro mensaje.

También las Federaciones que forman parte de CEAFA y las asociaciones que forman parte de estas, deben crear esas sinergias a su nivel, autonómico o local, y posicionarnos para que se nos oiga en el tercer sector.

Es muy importante que la voz del Alzheimer esté en los foros de debate social. Debemos poder sumar esfuerzos con otras entidades del sector social, para tener una voz más potente a la hora de proponer soluciones a los problemas comunes que tenemos.

Nuestras entidades deben estar presentes en estos foros, debemos poder posicionar nuestras demandas para nuestros enfermos y nuestros familiares, somos un colectivo en el que sabemos que la persona enferma va a terminar siendo dependiente de otros, todos los que formamos parte de las AFAS hemos vivido la experiencia de tener a un enfermo en nuestras familias y sabemos qué va a pasar en la evolución de la enfermedad, por eso es importante estar presente cuando se discutan los temas, a nivel político o social, nuestras demandas orientadas tanto al enfermo como al cuidador a veces pueden coincidir con las de otras entidades del sector social, por eso es importante la colaboración y sumar esfuerzos.

En conclusión una CEAFA unida y cohesionada, con un mensaje claro y contundente, de defensa del colectivo y marcando como queremos el futuro, colaborando y creando sinergias con otras entidades del tercer sector, seríamos una entidad a la que se tendrá que escuchar, tanto a nivel de gobierno como a nivel de sociedad...

Josep Gasulla Algueró

Vicepresidente de CEAFA

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo - 31014 Pamplona (Navarra) • T 948 17 45 17 • F 948 26 57 39
ceafa@ceafa.es • @AlzheimerCEAFA • www.facebook.com/CEAFA • www.ceafa.es



CEAFA

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE FAMILIARES DE PERSONAS CON **ALZHEIMER** Y OTRAS DEMENCIAS

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo - 31014 Pamplona (Navarra) • T 948 17 45 17 • F 948 26 57 39
ceafa@ceafa.es • @AlzheimerCEAFA • www.facebook.com/CEAFA • www.ceafa.es

De acuerdo con lo establecido por el REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos), le informamos que sus datos están incorporados en un fichero del que es titular CEAFA, con la finalidad de realizar la gestión profesional, así como enviarle comunicaciones sobre nuestros servicios (puede consultar el texto completo en www.ceafa.es). Asimismo, le informamos de la posibilidad de ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, oposición y portabilidad de los datos en ceafa@ceafa.es